



PSIM YOGYA VS SEMEN PADANG FC

Wajib Menang, Syarat Lolos ke 4 Besar



KR-Dok PSIM Yogya

I Nyoman Sukarja jadi andalan lini depan PSIM.

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta akan menjalani laga wajib menang saat menjamu Semen Padang FC pada *matchday* kelima babak 12 besar Grup X Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Sabtu (27/1) sore nanti. Dengan raihan poin 5 hasil empat laga yang telah dijalani, kemenangan menjadi hal wajib bagi 'Laskar Mataram' untuk bisa lolos ke babak 4 besar atau semifinal.

Tambahan tiga poin akan membuka peluang PSIM lebih besar untuk bersaing ketat dengan Persiraja Banda Aceh dan Semen Padang FC. Saat ini kedua tim asal Pulau Sumatera itu memiliki satu poin lebih baik dari PSIM, yakni mengemas nilai 6.

Jika mengalahkan Semen Padang FC, poin yang

dikumpulkan PSIM menjadi 8 dari 5 pertandingan. Nilai tersebut bersaing ketat dengan Persiraja yang pada laga bersamaan menjamu PSMS Medan di Langsa. Jika 'Laskar Rengcong' juga meraih kemenangan, maka poin mereka akan menjadi 9 atau satu poin di atas PSIM.

Apabila skenario tersebut terjadi, posisi pemuncak klasemen Grup X

atau tim yang otomatis lolos ke semifinal akan ditentukan pada hasil pertandingan terakhir. PSIM harus bertandang ke markas PSMS dan Persiraja akan bertandang ke markas Semen Padang. PSMS saat ini baru meraih 2 poin, peluang mereka untuk lolos ke babak 4 besar dipastikan pupus jika di laga kontra Persiraja sore ini berakhir dengan kekalahan.

Dengan tidak adanya lagi peluang bagi PSMS untuk lolos ke babak 4 besar, akan sedikit memudahkan PSIM dalam melakoni laga pamungkas. Pasalnya, di laga lainnya, Persiraja harus 'saling bunuh' dengan Semen Padang demi mengamankan poin untuk lolos ke semifinal sebagai juara grup atau *runner up* terbaik.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi menegaskan tekadnya untuk memenangkan laga penting ini. "Yang penting besok kami akan anggap lawan Semen Padang menjadi pertandingan final. Jadi, ya harus menang," katanya kepada wartawan di Yogya, Jumat (26/1).

Demi mengamankan tiga poin, Kas Hartadi menyiapkan strategi me-

nyerang. Pelatih asal Solo ini bertekad untuk memberikan kekalahan perdana bagi tim 'Kabau Sirah'. "Mereka belum pernah kalah, jadi kita akan kalahkan mereka. Kami harus berusaha menang, itu kuncinya," tegasnya.

Berkaca hasil beberapa laga terakhir dimana lini depan PSIM banyak bergantung pada kontribusi I Nyoman Sukarja dan Ari Maring, diyakini pelatih Kas Hartadi tetap akan menempatkan keduanya sebagai pemain utama. Hanya saja, untuk penyerang utama, mantan pelatih Dewa United ini kemungkinan masih harus memilih apakah menurunkan striker asingnya, Augusto Neto yang mandul atau pemain lokal seperti Vengko Armedya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005